

**Fraktionsmitglieder:**

Franz Federmann  
Herbert Forster  
Sibylle Schrott  
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender  
Johann Sauerer, Stadtrat  
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher  
Christina Stelzer  
Christian Stockmann  
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender  
Simon Völker

**Antrag zur Sitzung am 20.09.2017**

**Anbringung eines Gefahrenzeichens „Kinder“ an  
Clarita-Bernhard-Straße**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten den Spielplatz an der Clarita-Bernhard-Straße für Verkehrsteilnehmer kenntlich zu machen.

Der an der Clarita-Bernhard-Straße situierte Kinderspielplatz ist ein gut angenommenes Spielangebot im bestehenden Wohngebiet Freiham Süd.

Die Kinder überqueren hier oft die Straße, vorwiegend außerhalb des Bereiches der Lichtzeichenanlage.

Viele Verkehrsteilnehmer, v.a. Autofahrer, sind sich über die Situierung des Spielplatzes nicht bewusst. Zusätzlich verhindern die parkenden Autos das frühzeitige Erkennen von querenden Fußgängern, insbesondere von Kindern. Es konnten schon mehrere brenzlige Situationen beobachtet werden.

Daher wird die Landeshauptstadt München gebet mit Hilfe eines Gefahrenzeichens auf die spielenden Kinder auf das erhöhte Risiko hinzuweisen.

Für die CSU Fraktion  
Christina Stelzer  
Sebastian Kriesel